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EL AYUNTAMIENTO, EN CONTRA DE 
LA PRIVATIZACIÓN DEL PARKING 
DEL HOSPITAL

La alcaldesa remite una carta 
al Consejero de Sanidad para 
solicitar que sea público

HABLAMOS CON EL ENTRENADOR 
Y LA CAPITANA DEL AD ALCORCÓN 
FSF DE PRIMERA DIVISIÓN

Ambos comentan y analizan 
su trabajo y los pasos a seguir 
de cara a los playoff

VIOLENCIA DE GÉNERO: BALANCE 
ANUAL ELABORADO POR LA 
CONCEJALÍA DE FEMINISMO 

El Gobierno insiste en la 
importancia de reforzar las 
políticas de prevención
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La Concejalía de Servicios Sociales 
impulsa campañas informativas y 
servicios de apoyo para asistir a las 
personas refugiadas que huyen de la 
guerra y se instalan en el municipio.
El asesoramiento jurídico y adminis-
trativo, además de la escolarización 
de los menores son las prioridades 
del Ayuntamiento que activa todos 
sus recursos para poner en marcha la 
ayuda. Ya han llegado 380 personas.
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'ALCORCÓN SALUDABLE'

Impulso a diversas iniciativas para fomentar una vida 
saludable en el entorno urbano

SOLIDARIDADLIMPIEZA
Acompañamiento a los refugiados

Campañas y servicios en apoyo al pueblo 
ucraniano

Operarios de ESMASA recogiendo las 
fracciones orgánicas

La empresa pública ESMASA 
analiza la encuesta encargada a SIG-
MADOS que certifica que los vecinos 
y vecinas de Alcorcón aprueban el 
servicio de limpieza y recogida de 
muebles y alumbrado. Los resulta-
dos desprendidos del sondeo mues-
tran una importante mejora de las 
valoraciones respecto al año 2021. 
Los datos impulsan al gobierno mu-
nicipal a seguir mejorando.
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La recogida de basuras, a examen

El consistorio pone a disposición de los ciudadanos varias áreas de juegos 
infantiles, biosaludables, así como zonas de deporte al aire libre, espacios de 
calistenia y Street Workout con el objetivo de favorecer y fomentar el bienestar y 
la salud de los habitantes con el acceso a estos espacios.

Las nuevas instalaciones se encuentran distribuidas en distintas zonas de 
la ciudad, en concreto, en parques como el Parque Darwin, el Parque de La 
República y el parque de la calle Sierra de Albarracín, además de la zona del 
Ensanche Sur, entre otras.
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Apuesta por la 
salud y el deporte 
al aire libre

Las máquinas instaladas en el Ensanche Sur han contando con una gran aceptación

APROBACIÓN DEFINITIVA
DE LOS PRESUPUESTOS
MUNICIPALES

Basado en tres ejes: bajada de 
impuestos, incremento de la 
inversión y política social
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Alcorcón rehabilita con fondos 
europeos los centros de mayores

Nueva convocatoria de empleo 
público en la ciudad

ESMASA, valorada 
positivamente por la ciudadanía

El Ayuntamiento acoge y acompaña 
a los refugiados ucranianos

Nueva oficina oficial y comité 
antifraude

El Ayuntamiento instala nuevas 
zonas de deporte y vida saludable

Entrevista al AD Alcorcón FSF de 
primera división 

La compañía Metamorphosis 
Dance nominada a los Max
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Defender los intereses y 
los derechos de los ve-
cinos; ésa debe ser la 

prioridad de todo Gobierno que 
desea ejercer con legitimidad 
la capacidad de decisión que le 
otorga la ciudadanía. Por este 
motivo, desde el Ayuntamiento 
realizamos día a día un impor-
tante esfuerzo para defender 
lo público, el patrimonio de la 
ciudadanía y los servicios que 
mejoran la vida de los vecinos 
y vecinas.

Prueba de ello es la solici-
tud realizada a la Comunidad 
de Madrid para recuperar el 
carácter público del parking 
del hospital de Alcorcón. Toda 
la ciudadanía es plenamen-
te consciente y recuerda que 
este suelo, cedido por la ciu-
dad para la construcción de un 
hospital, fue utilizado además 
para ceder a una empresa pri-
vada la explotación del apar-

camiento. Puesto que en bre-
ve esta concesión llegará a su 
fin, hemos solicitado al Gobier-
no regional que apueste por el 
carácter público y gratuito de 
dicho parking y garantice el 
mismo en óptimas condicio-
nes de seguridad.

Esta solicitud viene de la 
mano de otra demanda: la 
mejora de la calidad y los re-
cursos del sistema sanitario 
ya que hemos pedido a la Co-
munidad de Madrid que no se 
pierdan los puestos de traba-
jo de los profesionales de este 
hospital ya que consideramos 
que va a repercutir en un de-
terioro del servicio, a pesar de 
que los sanitarios, tal y como 
ha quedado patente durante la 
pandemia, realizan un esfuer-
zo diario para evitar que esto 
se produzca.

Mientras tanto, el Ayunta-
miento sigue apostando firme-

mente por mejorar los servicios 
públicos y las infraestructuras 
de la ciudad gracias a las in-
versiones incluidas en los Pre-
supuestos Municipales, apro-
bados definitivamente, y las 
ayudas aportadas a través del 
Gobierno central enmarcadas 
en el Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia, 
vitales para el desarrollo y me-
jora de la economía.

Poco a poco, nuestra ciu-
dad recupera sus espacios ur-
banos, tras la apuesta por la 
mejora del mantenimiento y la 
limpieza (tal y como certifican 
las encuestas realizadas so-
bre el servicio); y participati-
vos, ya que el tejido social de 
una ciudad es vital para que 
ésta siga avanzando. Sólo con 
una sociedad fuerte, vertebra-
da, cohesionada y organizada 
será posible conquistar todas 
las oportunidades de futuro de 
Alcorcón.

Desde el Ayuntamiento se-
guimos optimizando la ges-
tión, con la transparencia y la 
eficacia como principios inelu-
dibles, 

porque somos conscientes 
de que sólo así es posible go-
bernar, tal y como hemos rea-
lizado con la creación de la ofi-
cina y el comité antifraude que 
velarán por el correcto desa-
rrollo de los fondos europeos y 
la transparencia en la gestión.

Seguimos trabajando y 
avanzando en la ciudad que 
queremos y que merece toda 
la ciudadanía.

NATALIA DE ANDRÉS ALCALDESA DE ALCORCÓN

Lograr el futuro que merece 
Alcorcón

SUMARIO
ALTO Y CLARO

TRANSPARENCIA
ACUERDOS Y RESOLUCIONES 
AYUNTAMIENTO DE ALCORCÓN
https://www.ayto-alcorcon.es/
documentos?folder=Pleno/Rela-
ciones_de_Acuerdos

INFORMACIÓN
PERIÓDICO MUNICIPAL 
'ALCORCÓN NOTICIAS`

https://www.ayto-alcorcon.es/
documentos?folder=Comunica-

cion\Alcorcon_Noticias

"El Ayuntamiento 
realiza día a día 
un importante 
esfuerzo para 

defender lo 
público"
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El municipio apuesta por la 
rehabilitación energética y 

sostenible del Centro de Mayo-
res Salvador Allende y el Cen-
tro Ocupacional Carlos Castilla 
del Pino, que pasarían de este 
modo a ser edificios de ener-
gía casi nula.

Las mejoras buscan un aho-
rro en la factura de la luz gra-
cias a la reducción del con-
sumo energético y un mayor 
confort para los usuarios de 
estas instalaciones. El ahorro 
en el Centro Ocupacional Car-
los Castilla del Pino se esti-
ma del 89%, mientras que en 
el Centro de Mayores Salva-
dor Allende supondría un 98%. 
Las disminuciones en las emi-
siones de carbono llegarían al 
91,5% en el primer caso y al 
98% en el segundo, mejoran-
do significativamente la cali-
dad del aire de la ciudad.

“Para avanzar hacia un mo-

delo energético autosuficiente 
debemos desarrollar a la vez, 
dos líneas de actuación. En 
primer lugar, la reducción del 
consumo de energía, para lo 
que es fundamental una trans-
formación sostenible de los 
edificios, centrada en el aho-
rro de la misma, el aprovecha-
miento energético, el confort 
de las personas y la calidad del 
aire. En segundo lugar, la pro-
ducción de nuestras propias 
energías renovables” plan-
teó Carlos Carretero, concejal 
de Sostenibilidad, Movilidad y 
Energías Renovables. 

UNA COMUNIDAD ENERGÉTICA 
LOCAL

Los edificios dispondrán de 
instalaciones de energía so-
lar fotovoltaica, sumándose a 
los otros cuatro edificios mu-
nicipales en los que ya se ha 
instalado. Se trata de un cla-

ro paso hacia la conformación 
de una comunidad energética 
local.

Los proyectos incluyen una 
mejora en la gestión de los re-
siduos mediante la instalación 
de composteras para el trata-
miento del residuo orgánico. 
Estas rehabilitaciones se vin-
culan así a la iniciativa de las 
composteras comunitarias, ya 
operativas desde hace meses 
en cinco barrios de la ciudad. 

Por otra parte, se pretende la 
mejora en la accesibilidad, me-
diante la eliminación de barre-
ras arquitectónicas y la insta-
lación de nuevas señales para 
la accesibilidad cognitiva.

UNA TRANSFORMACIÓN INTEGRAL 
DE LOS EDIFICIOS 

Entre las mejoras de am-
bos proyectos se contempla 
la instalación de aislamien-
to térmico, la sustitución car-
pinterías por PVC y vidrio do-
ble, así como la calefacción 
con equipos de aerotermia 
con alto rendimiento y siste-

mas de ventilación con recu-
peración de calor. 

También se prevé la sustitu-
ción de las luminarias por LED, 
una instalación solar fotovol-
taica de 100 kW, aljibes para 
el riego o contenedores de re-
ciclaje y composteras, entre 
otras.

Además, el Centro de Mayo-

res Salvador Allende contaría 
con un jardín vertical en la pa-
red ciega del salón de actos 
mejorando la sostenibilidad 
ambiental y las condiciones de 
confort de la azotea superior y 
de la zona de jardín. También 
se instalarán pérgolas con ve-
getación en la zona de entrada 
y en la zona estancial del jardín 
anexa a la cafetería.

En el proyecto puesto en 
marcha en el Centro Ocupa-
cional Carlos Castilla del Pino 
destaca la instalación de para-
soles plegables por el exterior 
en las ventanas que permiten 
graduar la luz solar.

ALCORCÓN SOLICITA FONDOS EUROPEOS PARA LA PROPUESTA

EL SUPERÁVIT ROZARÁ LOS 2 MILLONES DE EUROS

Rehabilitación energética y sostenible 
para dos centros municipales

Luz verde definitiva a los presupuestos que incluyen la bajada 
de impuestos y el refuerzo de políticas sociales

El Ayuntamiento dio luz verde 
definitivamente en el Ple-

no municipal al proyecto de 
los presupuestos que tendrán 
unos ingresos previstos de 184 
millones de euros y unos gas-
tos de 182 millones, es decir, 
un superávit que roza los 2 mi-
llones de euros. 

“Una vez trascurrido el perio-
do de alegaciones y tras recibir 
el Informe favorable del Minis-
terio de Hacienda, procedemos 
a su aprobación y puesta en 

marcha”, señaló la alcaldesa 
de Alcorcón, Natalia de Andrés.

Tal y como explicó la primera 
edil, los presupuestos se apo-
yan en tres pilares: bajada de 
impuestos, incremento de in-
versiones y la apuesta por las 
políticas sociales. 

El Plan Reactiva Alcorcón 
avanza de una forma “poten-
te” y también la rehabilitación 
de las instalaciones deporti-
vas y centros cívicos. Se hará 
una apuesta clara por el depor-

te y por la inclusión. Además, 
se llevarán a cabo las prime-
ras inversiones en las distintas 
convocatorias que se encuen-
tran incluidas en el Plan de Re-
cuperación, Transformación y 
Resiliencia del Gobierno de Es-
paña para el reparto de los fon-
dos Next Generation. 

Natalia de Andrés indicó que 
44 millones de euros del pre-
supuesto se destinarán a acti-
var políticas sociales, es decir, 
“1 de cada 4 euros”. 

Los presupuestos del 2022, que contarán con unos ingresos previstos de 184 millones de euros, se basan 
en tres ejes fundamentales: bajada de impuestos para los vecinos y vecinas, incremento de la inversión y la 
apuesta por políticas sociales

La ciudadanía de Alcorcón se beneficiará de la bajada de impuestos

Centro de Mayores Salvador Allende, uno de los centros beneficiados por 
las iniciativas

HACIENDA

SOSTENIBILIDAD

El proyecto pretende la transformación integral del Centro Municipal 
de Mayores Salvador Allende y el Centro Ocupacional Carlos Castilla 
del Pino, que pasarían a ser edificios de energía casi nula

Todas las medidas de 
eficiencia energética 

estarían subvencionadas 
al 100% por los 
fondos europeos
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CONVOCATORIA DE NUEVAS PLAZAS PÚBLICAS EN EL MUNICIPIO

El Ayuntamiento refuerza los servicios públicos de la ciudad

Alcorcón solicita que el aparcamiento del hospital sea público y 
gratuito cuando finalice la concesión

El Ayuntamiento solicita a través de una carta firmada por Natalia 
de Andrés al consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid que el 
parking sea público una vez finalice la concesión privada

Se apuesta por el impulso y la protección de los servicios públicos 
del municipio y por ello anuncia la convocatoria de once nuevas plazas 
que serán publicadas en el BOCM

EL CONSISTORIO ESPERA QUE LA PETICIÓN REALIZADA A TRAVÉS DE ESTA CARTA SEA ACEPTADA

La apuesta del Gobierno mu-
nicipal por la protección y el 

impulso de los servicios públi-
cos es clara y por ello trata de 
fomentar la convocatoria de 
empleo público en la ciudad. 
Además, lo hará para diferen-
tes sectores, como el de emer-
gencias, el sanitario o en el de 
la arquitectura. 

“Apoyamos la estabilización 
del empleo y queremos generar 
estructuras necesarias que ne-
cesita el Ayuntamiento y apos-
tamos por los servicios públi-
cos”, señaló Natalia de Andrés, 
alcaldesa de Alcorcón. 

Según explicó la primera edil,  
han sido convocadas siete de 
las plazas por oposición para 
acceder y conformar parte del 

Cuerpo de Bomberos de Al-
corcón. El objetivo del Ayunta-
miento consiste en reforzar los 
servicios de emergencias de la 
ciudad, como confirmó la pri-
mera edil.

De Andrés quiso mencionar  
la falta de ofertas de empleo 
público durante las legislatu-
ras anteriores y la importancia 
de reactivarlas. “En las últimas 
legislaturas, solo ha habido 
seis nuevos bomberos que en-

traron en 2014 por unas oposi-
ciones que fueron convocadas 
en 2010”, dijo la primera edil 
que añadió que ahora “se han 
incorporado cuatro bomberos y 
en unos meses tendremos es-
tos siete más". 

A pesar de las jubilaciones, 
de los dos últimos mandatos 
solo se incorporaron seis bom-
beros en 2014 de una oferta del 
año 2010 convocada durante el 
Gobierno socialista.

Además, se ha realizado una 
fuerte inversión para el progre-
so de la calidad en el Parque de 
Bomberos. En concreto, se des-
tinaron 450.000 euros para la 
adquisición de una bomba pe-
sada para los bomberos. 

Por otro lado, se ha convo-
cado una plaza de arquitec-
to técnico en la Concejalía de 
Urbanismo para lo que se pon-
drá en marcha un concurso de 

oposición libre. “La persona 
que apruebe será funcionario 
de carrera”, explicó la regidora.

Asimismo, también habrá 
otra convocatoria por oposi-
ción libre para técnico de ju-
ventud. 

En el plano sanitario se ad-
mitirá otro puesto como DUE y 
especialista en salud laboral, 
también por oposición.Y por úl-
timo, se cubrirá un puesto para 
oficial mecánico que se cubrirá 
a través de promoción interna.

La alcaldesa exige a la Co-
munidad de Madrid que 

el parking vuelva a ser públi-
co y reivindica la necesidad de 
mantener los 144 puestos de 
trabajo del hospital que el Eje-
cutivo regional quiere eliminar. 

Alcorcón pidió a través de 
un escrito al consejero de Sa-
nidad, Enrique Ruiz Escudero, 
que garantice la gratuidad del 
parking del Hospital Universi-
tario Fundación de Alcorcón 
una vez termine la concesión 
privada.

“Hemos remitido una carta al 
consejero en la que transmiti-
mos la pretensión del Ayunta-
miento de que el aparcamiento 
del hospital sea un parking pú-
blico y gratuito y que garanti-
ce el aparcamiento en óptimas 
condiciones de accesibilidad, 
mantenimiento y seguridad a 
los profesionales y a los usua-

rios del hospital”, explicó Nata-
lia de Andrés.

La regidora recordó que el 
hospital se construyó en varias 
parcelas cedidas por la ciuda-
danía del municipio. 

La alcaldesa hizo hincapié en 
que el parking fue privatizado 
por parte de la Comunidad de 
Madrid y recordó que se cedie-
ron terrenos municipales para 
la construcción de este hospi-
tal. Además, la privatización de 
este suelo público supone un 
gasto económico a los usua-
rios, a los pacientes y a los tra-
bajadores del hospital.

Por ello, “dado que la fecha 
del fin de la concesión está 
próxima, el Ayuntamiento so-
licita al consejero como admi-
nistración competente, pero 
también como miembro del 
patronato del hospital, que se 
cambie la situación y se con-

vierta en un parking público 
gratuito. 

El Ayuntamiento espera que 
la petición realizada a través 
de esta carta sea aceptada 
para dar así cobertura tanto a 
los profesionales como a los 
pacientes y usuarios del cen-
tro hospitalario. 

DESPIDO DE 144 TRABAJADORES DEL 
HOSPITAL DE ALCORCÓN 

De Andrés quiso recordar 
que 144 trabajadores de este 
mismo hospital serán despe-
didos. Destacó además que 
“fueron contratados de una 
manera coyuntural por la crisis 
sanitaria pero dado los déficits 
que tenía el hospital finalmente 
han terminado ocupando pla-
zas estructurales”.

Además considera que si no 
se renuevan los contratos ha-
brá un deterioro del servicio.

El consistorio apoya la 
estabilización del empleo 

y la protección de los 
servicios públicos 

del municipio Convocadas siete plazas para el Cuerpo de Bomberos de Alcorcón

El suelo para la construcción del hospital fue cedido por el municipio

ACTUALIDAD

EMPLEO

SALUD
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ENCUESTA ENCARGADA POR ESMASA A SIGMA DOS

La ciudadanía valora positivamente los servicios de recogida de 
basura y alumbrado de la localidad

Los vecinos y vecinas del 
municipio valoran positiva-

mente los servicios de recogida 
de basuras, muebles, alumbra-
do e iluminación de la ciudad.
Así lo certifica la encuesta en-
cargada por la empresa públi-
ca ESMASA a SIGMA DOS. La 
mejora de la puntuación res-
pecto al año anterior supo-
ne un impulso para el equipo 
de Gobierno del Ayuntamiento 
que pretende continuar avan-
zando en estas materias. 

“Es una buena noticia, pero 
también nos permite extraer 
información valiosa para con-
tinuar mejorando y enfrentar a 
los retos en materia de recicla-
je, gestión de residuos y alum-
brado”, explicó Jesús Santos, 
segundo teniente de alcalde y 
presidente de ESMASA.

SERVICIO DE LIMPIEZA Y RECOGIDA 
DE BASURAS 

Respecto al servicio de reco-
gida de basuras, la encuesta 
confirma la mejora en la nota. 
En concreto un 6,45 sobre 10. 
Aumenta tres décimas respec-
to al año 2021 en el que la pun-

tuación fue de un 6,1. 
Por edad, los vecinos de 65 y 

más años son los que dan una 
valoración más alta al servicio 
con un 6,8, mientras que quie-
nes tienen entre 45 y 64 años 
lo puntúan con un 6,2, siendo 
la más baja.

Este año, se han seguido los 
ejemplos de otros municipios 
como Madrid, Valencia o Ri-
vas Vaciamadrid, y la encues-
ta ha incorporado la categoría 
de auto-ubicación ideológica 
de las personas sondeadas. 

El resultado muestra que 
existe una transversalidad 
en la aprobación del servicio, 
siendo mejor valorados quie-
nes se auto-ubican en la iz-
quierda, con un 7,29 y reco-
giendo la valoración más baja 
por quienes se auto-ubican en 
el centro derecha, con un 6,02. 
Tanto las personas ubicadas 
en el centro izquierda (6,79), 
derecha (6,5) como en el cen-
tro (6,05) dan valoraciones por 
encima del 6.

Sobre los diferentes aspec-
tos del servicio, los mejor valo-
rados son el horario en que se 

realiza la recogida (6,8), el nú-
mero de contenedores (6,6) y 
la frecuencia de recogida y va-
ciado de contenedores (6,6). 
Le siguen la capacidad de los 
contenedores (6,23), la recogi-
da y limpieza de residuos al-
rededor de los contenedores 
(5,87) y el mantenimiento y 
conservación de los contene-
dores (5,41).

Todos los indicadores me-
joran ligeramente desde 2021, 
especialmente la recogida y 
limpieza de residuos alrede-
dor de los contenedores (3 dé-
cimas), la frecuencia de recogi-
da y vaciado de contenedores 
(1,8 décimas) y el horario de la 
recogida (1,3 décimas).

MANTENIMIENTO DE LOS SEMÁFOROS 
Y ALUMBRADO

Sobre el mantenimiento de  
semáforos, la ciudadanía otor-
ga el notable con un 7,05 y la 
nueva gestión del alumbra-
do público con un 6,29. La en-
cuesta, de nuevo, arroja va-
loraciones positivas para los 
servicios de mantenimiento 
eléctrico. 

La conservación de los se-
máforos progresa en tres déci-
mas, pasando del 6,74 de 2021 
al 7,05 de 2022. Mientras que, 

por primera vez, se pregunta 
por la nueva gestión del alum-
brado, tras su remunicipaliza-
ción a mediados de 2021. 

“Poco a poco, estamos po-
niendo en marcha el cambio a 
LED para mejorar la ilumina-
ción de nuestros barrios. Esta 
valoración positiva nos indica 
que debemos seguir por este 
camino para avanzar hacia un 
municipio más sostenible y se-
guro”, indicó Santos. 

RECOGIDA DE MUEBLES Y LIMPIEZA 
VIARIA

Por otro lado, el servicio de 
recogida de muebles de Al-
corcón aprueba con un 6,49, 
mientras que la limpieza viaria 
obtiene un 5,81, mejorando en 
ambos casos las valoraciones 
obtenidas en 2021, que fueron 

de un 6,28 y un 5,53 respecti-
vamente. 

 “La encuesta de satisfacción 
confirma que ha habido una 
mejora sostenida en los ser-
vicios de recogida de muebles 
y limpieza viaria. El estado ge-
neral de la limpieza ha mejora-
do sustancialmente a raíz de la 
adquisición de medios de tra-
bajo, la consolidación del ser-
vicio de WhatsApp “ESMASA 
Responde” y la incorporación 
de nuevo personal.Tenemos 
pendiente innovar soluciones 
para abordar algunos aspec-
tos en los que debemos refor-
zar nuestra labor, pero lo ha-
cemos con el impulso de que 
vamos en la buena dirección”, 
analizó Jesús Santos que in-
sistió en la gran necesidad de 
mejorar.

La puntuación mejora notablemente respecto al año anterior lo que 
supone un impulso para el equipo de Gobierno para seguir trabajando 
y avanzando en estas materias

LIMPIEZA

Los resultados de la encuesta han sido muy favorables para la ciudad

El Ayuntamiento pondrá en marcha el cambio a LED para mejorar la iluminación 

Recogida de basura: 6,45
Alumbrado público: 6,29
Mantenimiento de los semáforos: 7,05
Recogida de muebles: 6,49
La limpieza viaria: 5,81

RESULTADOS GENERALES DEL SONDEO
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El Ayuntamiento de Alcor-
cón no cesa en su ayuda a 

las personas que huyen de la 
guerra de Ucrania. “Llegan en 
una situación psicológica muy 
complicada, están desespera-
dos”, explica Victoria Melén-
dez, concejala de Servicios So-
ciales. 

En estos momentos, el Equi-
po de Gobierno continúa tra-
bajando sin descanso para 
asistir a las personas que es-
capan de la guerra, pero tam-
bién a los que han tenido que 

quedarse allí. En concreto, el 
Ayuntamiento mantiene la ayu-
da a través de dos líneas bási-
cas de actuación: la acogida a 
su llegada al municipio y el en-
vío de alimentos y material hu-
manitario. “Somos un servi-
cio esencial que debe atender 
a los más vulnerables”, recuer-
da Meléndez. 

La Concejalía de Servicios 
Sociales, junto con diversas 
entidades y asociaciones, se 
ocupa de poner en marcha toda 
la logística para la asistencia y 
el cuidado de los que llegan de 
manera urgente. “Nadie espe-
raba que el conflicto estallara 
de esta manera. Ya vivimos la 
crisis de Afganistán por lo que 
contamos con una mesa de se-
guimiento para este tipo de si-
tuaciones”, aclara la edil.

El servicio de Bomberos de 
Alcorcón se ha ocupado de or-
ganizar y canalizar la solidari-
dad ciudadana a través del en-
vío de todo el material donado. 

SERVICIO DE ACOMPAÑAMIENTO DEL 
MUNICIPIO 

Tras el estallido del conflic-
to, el Ayuntamiento estable-
ció un servicio de información 
y asesoramiento. “En Alcorcón 
tenemos una población muy 
numerosa de ucranianos. Les 
facilitamos esa vía por si ne-
cesitaban ayuda para saber 
qué hacer en caso de que tu-
vieran familiares o amigos allí”, 
explica Meléndez. Además, ha 
puesto en marcha un proceso 
de formación profesional para 
la atención inmediata. 

“Empezó a llegar gente muy 

pronto, sobre todo mujeres y 
niños, los más vulnerables”, 
asegura Meléndez. Por ello, el 
acompañamiento en los pri-
meros momentos tras la llega-
da es fundamental. 

La concejalía ayuda a los re-
fugiados en cuestiones como 
el empadronamiento, la esco-
larización, la asistencia sanita-
ria, asistencia jurídica y psico-

lógica además de alimentación 
y vestuario. “Los acompaña-
mos para las acciones urgen-
tes. Vienen con lo puesto, nada 
más”, aclara Meléndez. 

Desde el comienzo de la in-
vasión ya se han atendido en 
Alcorcón a 380 personas, de 
las cuales 193 son menores de 
edad y respecto a los adultos, 
son 169 mujeres y 18 hombres. 

El Ayuntamiento, volcado en el asesoramiento, escolarización y 
apoyo de los refugiados ucranianos

El consistorio activa todos sus recursos para atender a las personas que huyen de la invasión rusa a 
Ucrania para ofrecer ayuda de manera inmediata en derechos fundamentales como la escolarización de los 
menores o el asesoramiento jurídico

"Somos un servicio 
esencial que debe atender 

a los colectivos más 
vulnerables"

CAMPAÑAS Y SERVICIOS EN APOYO AL PUEBLO UCRANIANO

El municipio es una de las 29 
ciudades Fast Track euro-

peas adheridas a la posición 
de apoyo al país en guerra. 

Natalia de Andrés, alcaldesa 
de Alcorcón, y Antonio Muñoz, 
alcalde de Sevilla, representan 
a las dos ciudades españolas 
que han refrendado su defen-
sa a Ucrania frente a la inva-
sión de Rusia.

“Para nuestra ciudad es de 
especial importancia la crítica 
situación de asedio y devas-
tación que sufre la población 
Mariúpol, una ciudad ucrania-
na que sería la siguiente en 

adherirse la iniciativa y recien-
temente enviamos un mensa-
je de enhorabuena antes de la 
guerra”, explicó De Andrés.

El presidente de IAPAC y Fast 
Track Cities Institute, José 
Zúñiga, aplaudió la iniciativa 
de "los alcaldes de las ciuda-
des europeas que han firmado 
la Declaración por adoptar una 
postura y expresar su solidari-
dad con el pueblo ucraniano". 

Esta declaración de apoyo se 
transformará en acciones con-
cretas para los colectivos más 
vulnerables como las personas 
con VIH o tuberculosis. 

Alcorcón se adhiere a la declaración de apoyo a 
Ucrania de las 'Fast Track Cities'

La Concejalía de Servicios Sociales habilita un teléfono y un email para la 
atención directa a las personas refugiadas

ACTUALIDAD

SEVILLA Y ALCORCÓN, CIUDADES ESPAÑOLAS QUE REFRENDAN A UCRANIA

La alcaldesa de la localidad muestra su voluntad de transformar 
este gesto en acciones concretas con el objetivo de ayudar a los 
colectivos más vulnerables que están siendo afectados por el conflicto

SOLIDARIDAD

COMPROMISO

Bajo el título ‘El genotipo de 
la libertad’, el Museo de Arte 
Contemporáneo en Vidrio de 
Alcorcón –MAVA acoge en la 
Sala Pequeño Formato hasta 
el próximo 17 de junio una ex-
posición del artista ucraniano 
Ivan Marchuk.

Cuenta con el apoyo de la 
Embajada de Ucrania, es una 
selección compuesta por más 
de 30 lienzos que ha seleccio-
nado el comisario Orest Antos-
hkiv, de las más de 180 obras 
que se expusieron en el museo 
La Neomudéjar de Madrid, en 
2020.

“Ivan Marchuk es sin duda 
una leyenda viva de la pintura 
ucraniana”, destacó la alcalde-
sa, Natalia de Andrés.

'El genotipo 
de la 

libertad'

Alcorcón, una de las 29 ciudades Fast Track europeas

Victoria Melendez
Concejala de Servicios Sociales
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Asistencia a 2.154 víctimas, 
apertura de 257 nuevos 

expedientes y las plazas de la 
Casa de Acogida prácticamen-
te cubiertas durante todo el 
año. Son los datos del balance 
elaborado por la Concejalía de 
Feminismo para el año 2021. 
“Las políticas de prevención 
son una prioridad para nuestro 
Gobierno”, explicó la alcaldesa, 
Natalia de Andrés. 

Según los datos de la Con-
cejalía de Feminismo, en el año 
2021 se ofreció apoyo psicoló-
gico a 560 mujeres y a 290 me-

nores además de 809 atencio-
nes sociales y 495 atenciones 
en el ámbito jurídico. 

El Centro de Emergencia y la 
Casa de Acogida para las Mu-
jeres Víctimas son dos pilares 
fundamentales para la asisten-
cia directa a las mujeres que 

sufren maltrato. Se trata de un 
servicio que funciona las 24 
horas del día durante los 365 
días del año que ofrece aloja-
miento temporal, manutención, 
asesoramiento y apoyo. 

“Hay un total de 20 plazas y 
durante el año 2021 han estado 
prácticamente todas cubiertas. 
Los meses en los que ha ha-
bido menos afluencia de gen-
te había 16 o 18 plazas cubier-
tas. Esto es un síntoma claro 
de la importancia de tener este 
servicio activo”, recordó Nata-
lia de Andrés. 

LA IMPORTANCIA DE PREVENCIÓN 
Para el equipo de Gobierno, 

las políticas de prevención son 

ACTUALIDAD

BALANCE ANUAL ELABORADO POR LA CONCEJALÍA DE FEMINISMO

Violencia de género: más de 200 nuevos expedientes en el 2021
El Ejecutivo de la localidad insiste en la importancia de reforzar las 

políticas de prevención como la formación y la puesta en marcha de los 
programas de sensibilización a profesionales

Nueva oficina y comité antifraude para garantizar la 
transparencia en la gestión de los fondos europeos

Asistencia a 2.154 a mujeres víctimas de violencia de género
Apertura de 257 nuevos expedientes en el año 2021
560 atenciones psicológicas a mujeres y menores
Más de 800 atenciones sociales 

La Junta de Gobierno lo-
cal del pasado 5 de abril 

de 2022 aprobó la creación de 
una nueva oficina para la ges-
tión de los fondos europeos en 
relación a las subvenciones ob-
tenidas por el Plan de Recupe-
ración Transformación y Re-
siliencia de los fondos Next 
Generation. 

“En el marco de las convoca-
torias obtenidas, se determina 
el estricto cumplimiento de una 
serie de obligaciones, estable-
cidas en la legislación, con el 
fin de garantizar aspectos de 
vital importancia en la gestión, 
ejecución y justificación de los 

fondos que puede recibir nues-
tro municipio”, declaró la alcal-
desa, Natalia de Andrés.

Por ello, el Ayuntamien-
to aprobó la construcción de 
esta oficina, que integra entre 
sus miembros a varios emplea-
dos municipales de diferentes 
áreas y con un alto grado de 
especialización. Entre ellos, la 
Concejala Hacienda, Patrimo-
nio y Contratación, Candelaria 
Testa, también a los técnicos 
que se encargarán de la fase 
de administración, ejecución y 
seguimiento del plan, como los 
técnicos de nuevas tecnologías 
y sistemas informáticos. 

APROBACIÓN DE UN COMITÉ 
ANTIFRAUDE

Al mismo tiempo, para cum-
plir con otra de las obligacio-
nes que marcan estos fondos 
se aprobó la constitución de un 
comité antifraude que tendrá 

por objeto diseñar una estrate-
gia que vele por la transparen-
cia. Entre sus propósitos está 
la elaboración de un plan pre-
ventivo y otros de seguimiento, 

actuación y evaluación de los 
resultados. 

“Lo que estamos haciendo es 
dar cumplimiento a todas es-
tas cuestiones que nos plan-
tean desde los fondos euro-
peos para poder gestionarlos 
de la mejor manera posible", 
finalizó la alcaldesa.

El Ayuntamiento de Alcorcón aprueba en la Junta de Gobierno local la creación de una oficina especial 
para administrar los fondos europeos, además de un comité antifraude. Ambos organismos velarán por la 
buena gestión, ejecución y justificación de las subvenciones europeas

La Casa de Acogida funciona 
como un servicio público las 24 
horas del día durante 365 días 

al año y ofrece alojamiento y 
manutención

PLAN DE RECUPERACIÓN TRANSFORMACIÓN Y RESILIENCIA

Los vecinos y vecinas de Alcorcón se beneficiarán de las nuevas iniciativas

prioritarias para la lucha contra 
la violencia de género. La coor-
dinación se realiza, según ex-
plicó la alcaldesa, a través de la 
Policía Local, la Policía Nacio-
nal, Protección Civil, el Hospi-
tal Universitario Fundación de 
Alcorcón y la dirección de Área 
Territorial Madrid Sur. 

Todas las entidades ya han 
puesto en macha diversos pro-
gramas y talleres de formación 
sobre violencia de género.

“Están dirigidos a profesio-
nales del ámbito educativo del 
ámbito social, del ámbito sa-
nitario además de a padres y a 
madres de adolescentes”, con-
cluyó Natalia de Andrés.

La oficina está integrada por 
empleados municipales y 

con un alto grado
de especialización en 

la materia

IGUALDAD

SUBVENCIONES

DATOS SOBRE LA VIOLENCIA MACHISTA

"Hemos puesto en marcha 
programas y talleres de 

formación y prevención de 
la violencia de género"

Natalia de Andrés
Alcaldesa de Alcorcón

Campaña 
del Día de 
la Madre

El IMEPE Alcorcón en cola-
boración con las asociaciones 
empresariales de la localidad, 
lanzan la campaña del “Día de 
la Madre en los comercios”. 

Esta acción de apoyo, trans-
curre entre los días 22 al 30 de 
abril, donde las compras reali-
zadas en las diferentes tiendas 
que deseen unirse a esta cam-
paña gratuita podrán ofrecer a 
sus clientes el canje de los tic-
kets de las compras realizadas 
en su establecimiento por un 
importe igual o superior a 6€ 
por una taza decorada.

El canje de los tickets se rea-
lizará en unas carpas que se 
situarán el próximo sábado 30 
de abril en la Calle Mayor, en la 
Plaza de Ondarreta y en la Ca-
lle Porto Cristo posterior.

La iniciativa se enmarca en 
la estrategia de promoción del 
comercio local que lleva a cabo 
el IMEPE-Alcorcón durante 
todo el año que incluye otras 
acciones como ferias y promo-
ciones bajo el eslogan: ¡Alcor-
cón, paisaje comercial! 
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GRAN INVERSIÓN DESTINADA A ESTAS ÁREAS

'Alcorcón saludable' fomenta el uso sostenible de la vía pública 
a través del deporte y la vida sana

El Ayuntamiento pone a disposición de los vecinos y vecinas áreas de juegos infantiles, biosaludables, 
así como zonas deportivas al aire libre y espacios de calistenia y Street Workout  para el uso gratuito y 
disfrute de la ciudadanía

Desde hace dos años, las 
áreas de juegos infantiles, 

biosaludables y zonas depor-
tivas municipales de la ciudad 
han estado desatendidas,  sin 
el mantenimiento y las inver-
siones necesarias durante an-
teriores mandatos. Por ello, la 
Junta de Gobierno Local ha ad-
judicado el contrato del servi-
cio de conservación de estas 
240 áreas con las que cuen-
ta Alcorcón. Este contrato se 
ha licitado para los ejercicios 
2022-2023 por un importe de 
434.298,73 euros, con un incre-
mento del 36,40% con respecto 
al contrato anterior. 

Asimismo, la Concejalía de 
Parques, Jardines y Protección 
Animal ha realizado un fuerte 

esfuerzo por mejorar esta si-
tuación con iniciativas como la 
creación de tres nuevas áreas 
de calistenia, un proyecto con 
gran acogida por parte de la 
ciudadanía, que se unirán a la 
ya instalada en el Parque de 
las Comunidades el año pasa-
do, así como la instalación de 
aparatos de ejercicio físico sa-
ludable y juegos inclusivos en 
distintas áreas del municipio. 

El objetivo del contrato re-
ciente, aprobado por la Junta 
de Gobierno Local, es el mante-
nimiento y la conservación de 
todas las zonas de juego y de-
portivas de los parques infanti-
les, incluyendo la remodelación 
de las áreas existentes y las de 
próxima creación con la finali-

dad de garantizar la seguridad 
de los usuarios de estas áreas 
y cumplir los requerimientos 
que se exigen en la normativa 
existente en cuanto a la insta-
lación y mantenimiento de las 
mismas. 

“Durante los dos años del 
actual Gobierno municipal se 
han invertido más de 500.000 
euros en sustituir y renovar 
los juegos, una cantidad muy 
superior a la destinada en los 
años anteriores”, indicó Raúl 
Toledano, concejal de Parques, 
Jardines y Protección Animal. 

El municipio disfruta de la 
creación de estas nuevas áreas 
de ejercicio tan demandadas 
por la ciudadanía.

Las nuevas áreas de caliste-
nia se reparten por la ciudad: 
en la zona del Ensanche Sur, 
entre las calles José Sarama-
go y las Hayas; calle Olímpico 
Francisco Fernández Ochoa, 
frente al IES Jorge Guillén y en 
la avenida de Lisboa (junto a la 
pista de skate de la Renfe). 

Por otro lado, las áreas de 
ejercicio físico saludable es-
tán instaladas en la avenida 
de Móstoles (parque posterior 
a la calle Retablo), parque de la 
calle Sierra de Albarracín y en-
tre la calle El Moral y calle Ar-
gentina.

Asimismo, los juegos inclu-
sivos se reparten por todas las 
zonas infantiles de la ciudad de 
Alcorcón para que los más pe-
queños disfruten.

La ciudadanía se ejercita y disfrutan de las nuevas instalaciones 

Nuevas áreas infantiles

SALUD

NUEVAS ÁREAS DE CALISTENIA, EJERCICIO 
SALUDABLE Y JUEGOS INCLUSIVOS

Foto Twitter @Alcorcon_SW_
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El consistorio ha creado zo-
nas de calistenia con conjun-
tos de Street Workout, una ac-
tuación enmarcada en el Plan 
Reactiva Alcorcón, en la que se 
ha contado con una inversión 
total de más de 30.178,01 eu-
ros. 

Estos espacios deportivos se 
han instalado en la avenida de 
Móstoles, la plaza del Molar y 
la calle Sierra de Albarracín. 

El área ubicada en la avenida 
de Móstoles, (frente a la ermi-
ta del cementerio antiguo), con 
un importe de 11.735,48 euros, 
cuenta con tres pequeñas pla-
zas con diversos elementos 
de equipos para la práctica de 
ejercicio de gimnasio en calle, 
con instalaciones para realizar 
péndulo, press banca sentado, 

giro de cintura, remo y dorsa-
les, rotación de hombro, así 
como un andador elíptico, un 
andador en suspensión y dos 
bicicletas. 

Por otra parte, el espacio de 
gimnasia de la plaza de El Mo-
lar, con un importe de instala-
ción de 8,666,25 euros,  dispo-
ne de una zona de ejercicio de 
baja intensidad pensado para 
personas mayores o con cier-
tas dificultades motoras que 
permitan realizar ejercicios 
moderados del tipo que se rea-
lizan en gimnasios de rehabi-
litación o fisioterapia. En esta 
zona, se ha instalado un mó-
dulo espaldera, un banco con 
doble bicicleta de brazos, rue-
das de brazos, autopasivo 
adaptado, banco doble peda-

les bicicleta, escalera de hom-
bros y dedos y una mampara 
adaptada de doble hélice. 

Finalmente, el área de gim-
nasia de la calle Sierra de Al-
barracín, con un presupues-

to de 9.776,28 euros, tiene una 
zona de ejercicio biosaludable 
en un antiguo área infantil en 
desuso donde se ha instalado 
un andador elíptico, un anda-
dor en suspensión, una bici-

cleta estática y aparatos para 
realizar giro de cintura, pén-
dulo, press de banca sentado, 
ejercicio de remo y dorsales, 
una serie de actividades diri-
gidas a todos y a todas.

El barrio del Ensanche Sur 
disfrutó de una novedosa ini-
ciativa para impulsar el ejerci-
cio físico al aire libre que sir-
vió de complemento a las seis 
zonas de calistenia y áreas sa-
ludables de la ciudad. La nue-
va instalación, disponible has-
ta el mes de abril y ubicada en 
el Parque Darwin, constaba 
de máquinas de musculación 
para el uso libre y gratuito de 
la ciudadanía.

Se trata de un proyecto pilo-
to que se inicia con la cesión 
por parte de la empresa Vi-
vepark de esta maquinaria de 

alta gama para convertir parte 
del parque en un gimnasio de 
musculación al aire libre.

Este proyecto tiene clara vo-
cación de ampliarse próxima-
mente dada la gran aceptación 
por parte de los usuarios, se-
gún se detalla en una encues-
ta realizada durante los meses 

de febrero, marzo y abril para 
comprobar el grado de satis-
facción de las mismas de cara 
a su implementación definitiva.

La totalidad de los encues-
tados valoraron esta iniciati-
va como ‘buena’ o ‘excelente’. 
El 90% consideraron que este 
equipo es mejor que el equipo 
de interior mientras que el 89% 
calificaba este gimnasio al aire 
libre como excelente. En cuan-
to a la frecuencia, el 62% de los 
encuestados utilizaron estas 
instalaciones más de tres ve-
ces y el 63% lo utilizó entre 30 
y 60 minutos.

La totalidad de los 
encuestados valoraron 

esta iniciativa 
como ‘buena’ o 

‘excelente

Nueva maquinaria en el Parque 
Darwin

Nuevas zonas de Street Workout  en el municipio

ÉXITO DE ACOGIDA DEL GIMNASIO AL AIRE LIBRE DEL PARQUE 
DARWIN EN EL ENSANCHE SUR

NUEVAS ZONAS DE STREET WORKOUT

Los vecinos y vecinas de la localidad ya pueden hacer uso de la maquinaria  
para realizar ejercicio
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El Ayuntamiento de Alcor-
cón, en colaboración con 

el Imserso, pone en marcha el 
programa de termalismo, bal-
nearios para los mayores del 
municipio.

El hotel designado es el Bal-
neario de Carballo, en A Coruña, 
el cual ha sido el elegido por las 
juntas directivas y por la Con-
cejalía de Mayores.

Los viajes serán de 12 días 
y 11 noches, con un precio de 
387 euros, donde habrá cuatro 

turnos de 55 personas cada 
uno, con un total de 220 bene-
ficiarios. El precio incluye alo-
jamiento en pensión completa, 
consulta médica y el trata-
miento termal y actividades de 
animación. 

LAS INSCRIPCIONES SE REALIZAN EN 
DIVERSOS CENTROS 

Se realizarán diferentes sali-
das entre los meses de mayo y 
octubre. El primero del 3 al 14 
de mayo; el segundo del 16 al 
27 de mayo; el tercero del 27 de 
septiembre al 8 de octubre y el 
cuarto del 10 de septiembre al 
21 de octubre. 

Las inscripciones se realizan 
en los centros de mayores que 
van a colaborar.

Para los turnos primero y se-

gundo, se podrán realizar las 
inscripciones en el Centro Mu-
nicipal de Mayores de Polvo-
ranca, mientras que los turnos 
tercero y cuarto tendrán lugar 
en el Centro Municipal Salva-
dor Allende.

“Es una buena noticia para 
todos los mayores de Alcor-
cón, porque van a poder acce-
der al programa de termalismo 
social, una actividad muy que-
rida por parte de este colectivo 
y que realmente da un servicio 
muy importante. No solo es un 
plan vacacional sino también 
va acompañado de un trata-
miento termal e implica mu-
chos beneficios para la sa-
lud de los mayores de nuestro 
municipio”, afirmó la alcaldesa, 
Natalia de Andrés.

Semana de la Salud: información para fomentar el bienestar 
físico en el ámbito comunitario

“La salud es un estado com-
pleto de bienestar físico, 

mental y social, y no solamen-
te la ausencia de afecciones o 
enfermedades”. Es la definición 
de la Organización Mundial de 
la Salud y ese es el objetivo del 
Ayuntamiento que insiste en la 
importancia de promover la sa-
lud comunitaria. 

Por ello, el municipio celebró 
la semana de la salud que tuvo 
lugar del 1 al 8 de abril con la 
puesta en marcha de un com-
pleto programa de actividades. 

“Lo que pretendemos es llevar 
a cabo acciones de prevención 
de la salud en el ámbito comu-
nitario”, afirmó la alcaldesa, 
Natalia de Andrés. 

Bajo el lema ‘Nuestra ciudad, 
nuestra salud’, gracias al traba-
jo coordinado de las conceja-
lías de Salud, Deportes y Cul-
tura, como con la ayuda con la 
ayuda de distintas asociacio-
nes sanitarias, los vecinos y ve-
cinas pudieron acceder a dife-
rentes talleres, conferencias e 

incluso a pruebas rápidas gra-
tuitas para la detección de VIH.

“Destacan los talleres de rit-
mo y salud cardiacos, de bien-
estar emocional, así como la 
conferencia sobre moda y sa-
lud, una propuesta muy intere-
sante sobre tejidos y vestuario 
adaptados a personas con di-
versidad funcional y sus nece-
sidades de movilidad reducida, 
discapacidad y problemas der-
matológicos”, aclaró Natalia de 
Andrés. 

Se realizó un scape room so-
bre ‘Los misterios de Alcorcón’ 
así como una gala solidaria or-
ganizada por la Academia de 
Baile ‘I love Dance’ de la Con-
cejalía de Deportes, cuya re-
caudación irá destinada a la 
Asociación de Enfermedades 
Raras Neuromusculares ASEM 
Madrid.

Asimismo, la Semana de la 
Salud 2022 coincidió con el En-

cuentro de la International As-
sociation of Providers of AIDS 
Care (IAPAC)-Fast Track Cities 
Institute, y los agentes de inte-
rés para la Estrategia en VIH y 
poblaciones vulnerables-Alcor-

cón Fast Track. 
 “Tras la pandemia mundial 

ha quedado patente la impor-
tancia de la salud comunitaria. 
Estas políticas son una priori-
dad", concluyó la primera edil.

Bajo el lema ‘Nuestra ciudad, nuestra salud’, el municipio pone en 
marcha diversas acciones de prevención e información para todos los 
vecinos y vecinas con la ayuda de diversas asociaciones

TALLERES, ACTIVIDADES, CONFERENCIAS Y PRUEBAS MÉDICAS DE PREVENCIÓN

Natalia de Andrés
Alcaldesa de Alcorcón

"Lo que pretendemos es 
llevar a cabo acciones de 

prevención de la salud en el 
ámbito comunitario"

La ciudadanía pudo disfrutar 
de talleres, actividades, 

conferencias e incluso 
pruebas gratuitas para la 

prevención del VIH 

Conferencia sobre ropa y salud en el Centro Adolfo Suárez

220 mayores disfrutarán de tratamientos termales y actividades 
de ocio en un balneario en A Coruña 

LOS VIAJES SE REALIZAN EN COLABORACIÓN CON EL IMSERSO

Imagen de los tratamientos termales del hotel

El nuevo plan de termalismo tendrá lugar en un hotel en la localidad 
de Carballo. El viaje de 12 días y 11 noches tiene un precio de 387 
euros con pensión completa

El precio incluye alojamiento 
en pensión completa, consulta 
médica, tratamiento termal y 

actividades de animación para 
los mayores

CIUDAD

SALUD

MAYORES

Foto cedida por el Balneario de Carballo
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ESMASA fomenta la movili-
dad sostenible con la insta-

lación de un cargador para vehí-
culos eléctricos frente a la sede 
de la entidad, en la calle Quími-
cas 26 del Polígono Industrial 
Urtinsa. Además de ser usado 
por su propia flota, el servicio 
podrán usarlo tanto empresas 
como usuarios particulares, en 
horario de 07:00 a 15:00h, de lu-
nes a domingo.

“Estamos transformando 
nuestro parque móvil para re-

ducir las emisiones de CO2 y 
hacer de Alcorcón un mejor lu-
gar para vivir. Por eso quere-
mos ofrecer tanto a particula-
res como a otras empresas este 
punto de recarga, de uso gratui-
to, para impulsar el uso del ve-
hículo eléctrico en el municipio. 
Cada vez se hace más necesa-
rio reducir el uso de combus-
tibles fósiles, y las empresas 
públicas deben contribuir a res-
ponder a estos retos”, destacó 
Jesús Santos, segundo teniente 

de alcalde y Presidente de ES-
MASA.

Para su uso, los vecinos y ve-
cinas del municipio deben relle-
nar un formulario de inscripción, 
disponible en la página web de 
ESMASA y descargar la aplica-
ción Wenea en su móvil. Ade-
más, podrán descargar la guía 
de uso del cargador y encontrar 
otra información de interés. 

Es importante destacar que al 
tratarse de un cargador públi-
co no incluye el cable de carga, 
por lo que el usuario debe lle-
var consigo un cable MENNE-
KES TIPO 2 para hacer efectivo 
el repostaje.

El Ayuntamiento de Alcorcón 
junto con el grupo Arriva y 

la Policía Municipal, en el con-
texto de la Semana Cultural 

organizada por el CEIP Vicen-
te Aleixandre de Alcorcón, han 
realizado una actividad para los 
alumnos de 5º y 6º de primaria. 

En esta ocasión, el operador de 
transporte de viajeros desplazó 
un autobús híbrido hasta el co-
legio e impartió un valor sobre 

el valor social y medioambien-
tal del transporte público.

“Es importante que nuestros 
escolares conozcan la impor-
tancia del transporte público y 
que sean conscientes del es-
fuerzo que se está haciendo 
para mejorar la dependencia 
de los hidrocarburos fósiles al 
mismo tiempo que se progre-
sa hacia un entorno medioam-
biental más sano y sostenible”, 
sostuvo Juan Carlos Velascos, 
Head of Training de Arriva.

TALLER DE SEGURIDAD VIAL PARA LA 
POLICÍA MUNICIPAL

Los alumnos y alumnas pu-
dieron visitar el autobús híbrido 
por dentro que el grupo Arriva 
desplazó hasta el centro edu-
cativo donde pudieron conocer 
de primera mano su funciona-
miento.

Antes de finalizar la actividad, 
los alumnos y alumnas pudie-
ron compartir sus preguntas 
con los ponentes y, de esta for-
ma, resolver sus dudas. 

Asimismo, la Policía Muni-
cipal de Alcorcón ofreció a los 
participantes un taller sobre 

seguridad monitora de Edu-
cación Vial, donde quiso dejar 
claro que colaboran con este 
tipo de actividades porque 
consideran que es importante 
la concienciación sobre segu-
ridad de los niños y niñas que 
próximamente van a ser ado-
lescentes y van a empezar a 
utilizar las vías solos.

Carlos Carretero, concejal 
de Sostenibilidad, Movilidad y 
Energías Renovables añadió 
que es imprescindible un cam-
bio en el modelo de la movili-
dad.“Tenemos que apostar por 
modelos de movilidad no con-
taminantes y fundamentalmen-
te público, que permite mejorar 
la calidad ambiental, del aire y 
de nuestras sociedades y con 
ello la salud de nuestros veci-
nos y vecinas de la localidad”.

Con esta iniciativa, Arriva for-
talece su compromiso social y 
su implicación con acciones 
locales que proporcionan valor 
medioambiental y económico y 
que ponen de manifiesto la im-
portancia del transporte públi-
co para cumplir con los Obje-
tivos de Desarrollo Sostenible.

CIUDAD

TANTO EMPRESAS COMO PARTICULARES SE BENEFICIARÁN DEL NUEVO SERVICIO

Alcorcón comparte los valores del transporte público colectivo
Los escolares del CEIP Vicente Aleixandre de Alcorcón, conocen de la mano del grupo de autobuses de la 

compañía Arriva, la importancia de mejorar la calidad ambiental con el nuevo operador de transporte de los 
viajeros, un autobús híbrido

Los nuevos autobuses de Arriva mejorarán la calidad ambiental de la ciudad

APUESTA POR UN CAMBIO EN EL MODELO DE LA MOVILIDAD, MODELOS NO CONTAMINANTES

ESMASA instala un cargador gratuito para vehículos eléctricos 
en el Polígono Urtinsa

Esta instalación se encuentra en la C/Químicas 26, y podrá utilizarse 
a través de la aplicación móvil Wenea. El formulario de inscripción se 
podrá realizar en la web de la empresa pública

SOSTENIBILIDAD

MEDIOAMBIENTE

Punto de carga para los coches eléctricos
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Las ‘Guerreras’ de Raúl Cas-
tro se sobreponen a un ini-

cio de temporada complicado 

por las bajas de jugadoras im-
portantes, como son las inter-
nacionales Vane Sotelo e Irene 

Samper, a las que se sumaban 
las lesiones de larga duración 
de Pepa Susarte y Estela Can-

tero. La confección de la plan-
tilla por parte de Alfonso Cata-
lina, presidente del club, con la 
incorporación de nuevas juga-
doras como de Marta de Diego, 
Laura Sánchez o Iraia Arbeloa, 
se unen al buen hacer del téc-

nico y al tesón del resto de ju-
gadoras, que capitaneadas por 
Aída de Miguel, han hecho del 
‘Alcor’ un equipo competiti-
vo, capaz de jugarse los títulos 
‘hasta el último minuto’, como 
reza su lema.

DEPORTES

LAS ALFARERAS COMPITEN POR TODOS LOS TÍTULOS

La Agrupación Deportiva Alcorcón de Fútbol Sala Femenino 
afronta el final de temporada con motivos para creer

FÚTBOL SALA

Pregunta: ¿Qué objetivos os 
marcabais como equipo al 
principio de temporada y cuá-
les son ahora?

Respuesta: Al final nosotros 
no nos marcamos un objeti-
vo de “tenemos que quedar 
entre los cuatro primeros sí o 
sí”. Sabíamos que esto era ir 
partido a partido, que pudié-
ramos competir contra todos 
los rivales y que luego, cuando 
quedaran pocas jornadas, ve-
ríamos lo que podíamos aspi-
rar. Sí que es verdad que aho-
ra todo el mundo parece que 
nos pide estar en playoff, por-
que los últimos dos años he-
mos estado en playoff y esta-
mos ahí cerquita, pero es una 
liga muy complicada. Estamos 
7 u 8 equipos para esos pues-

tos y no nos marcamos un ob-
jetivo de tener que estar en los 
playoff. 

P: Sin embargo, en la Copa 
ya os habéis clasificado para 
la fase final. ¿Qué esperáis de 
esta competición?

R: Hay que recordar que lle-
vamos nueve participacio-
nes de las últimas diez, que 
se dice pronto.  Lo afrontamos 
con mucha ilusión. Luego ve-
remos lo que el sorteo nos de-
para. El año pasado se supo-
ne que era fácil porque íbamos 
por una parte del cuadro en la 
que no nos enfrentábamos a 
los “cocos” e hicimos el peor 
partido de la temporada y nos 
quedamos fuera. Sin embargo, 
el año anterior que era por eli-
minatorias, al Futsi lo elimina-

mos y salió todo perfecto. Pues 
bueno, intentamos ver primero 
a ver qué nos toca en el sorteo 
y a partir de ahí intentar hacer 
la participación de cuatro días 
hasta el final.

P: En cuanto a juego, ¿sobre 
qué principios se ha construi-
do el equipo este año? 

R: La verdad es que este año 
hemos cambiado por comple-
to. A nivel ofensivo, todo el jue-
go. El año pasado sí que jugá-
bamos más 3-1, con un pivot 
fijo, porque teníamos un pivot 
de referencia muy importante 
en la Liga, pero este año no lo 
teníamos y hemos decidido ju-
gar más de cuatro. Es más ela-
borado, el equipo combina mu-
cho más. Buscamos otro tipo 
de situaciones, de dualidades, 
de valores a la espalda, otro 
tipo de juego. Antes era más 
directo a nuestro pivot y entra-
das, y ahora es más elaborado.

P: Ante estas situaciones la 
cantera es muy importante. De 
hecho, hace poco debutó Lucía 
Jiménez. ¿Cómo la viste y qué 
destacarías de ella?

R: Somos una cantera con 
muchísimas niñas, una de 
las mejores de Europa a nivel 
de números y evidentemen-
te nos fijamos muchísimo en 
ese tipo de cosas. Sin ir más 
lejos, dentro de la primera plan-
tilla hay cuatro o cinco jugado-
ras que han pasado por el fi-
lial. Y “Lucy” muy nerviosa, eso 
seguro (sonríe), al final estaba 
debutando con 15 años, era su 
cumpleaños y además no po-
día jugar hasta ese día. 

Tiene mucha proyección, ca-
lidad, uno para uno y un gran 
futuro aquí.

Este equipo de fútbol sala femenino recoge los frutos tras tener que rehacer el equipo a principios de 
temporada. Están muy cerca de meterse en el playoff por el título de liga y disputarán la fase final de la Copa 
de la Reina del 6 al 8 de mayo en Ourense

ENTREVISTA RAÚL CASTRO

P: ¿Cómo ha sido desde den-
tro este proceso de cambio?

R: Jugadoras que han veni-
do y todavía no habían jugado 
incluso en Primera División, 
están dando la talla. Están 
haciendo una muy buena tem-
porada y creo que deben de es-
tar muy, muy contentas. Creo 
que a nivel general tenemos 
que estar muy contentas. No 
sé cuántas personas espera-
rían a esta altura de la tempo-
rada en la posición en la que 
estamos. Es algo muy posi-
tivo y, a pesar de esas bajas, 
creo que el equipo está dando 
la cara en todos los partidos.

P: ¿Qué significa para ti ser 
capitana del Alcorcón?

R: Recuerdo que cuando 
llegué aquí en la temporada 
2014-2015 en una entrevis-
ta dije que mi objetivo era en-
trenar con el primer equipo. A 
día de hoy echo la vista atrás y 

para mí al final es un orgullo. 
Esta es mi casa, es mi club y al 
final es mi familia, casi que se 
paso más tiempo aquí que en 
mi casa. Veo más a mis com-
pañeras que a mis padres. Es-
toy muy contenta con la carre-
ra deportiva y no puedo decir 
más. Ser capitana la verdad 
que es algo súper bonito.

P: Para vosotras, ¿qué supo-
ne jugar la Copa?

R: Creo que es la competi-
ción más bonita que pode-
mos jugar. Siendo consciente 
de que al final somos, somos 
Alcorcón, que no hemos gana-
do ningún título. Hemos esta-
do ahí luchando, en los últimos 
playoff, en las últimas copas. 
Creo que cuando llegue la se-
mana se van a notar los ner-
vios y esas ganas. Para no-
sotras es algo muy bonito y 
especial y jugaremos como si 
fuera la última.

Raúl Castro muestra a sus jugadoras una de las claves del juego de 
Alcorcón FSF

Aída de Miguel preparada para la sesión de entrenamiento

El entrenador, Raúl Castro o “Piru”, como se le conoce, explica 
cómo ha sido este proceso de reconstrucción a lo largo de la 
temporada y cómo afrontan la fase final

La capitana del equipo, Aída de Miguel, ha querido dejar pasar la 
ocasión para contar qué sensaciones tiene el equipo en el terreno de 
juego

"

"El objetivo del equipo es competir, y si 
al final de temporada estamos en los 

playoff, bienvenido sea"

ENTREVISTA AÍDA DE MIGUEL
"Mantenernos en la Copa de la Reina 

siempre es algo especial"
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Las jugadoras entrenan con 
el filial del ‘Alcor’ desde el 

pasado 5 de abril, cuando lle-
garon a Alcorcón en autobús 
desde Barcelona. El seleccio-
nador ucraniano se puso en 
contacto con el presidente 
del club, Alfonso Catalina, que 
realizó una labor fundamental 
para salvar los trámites buro-
cráticos que exigía la FIFA, con 
el fin de inscribir a las futbolis-
tas en tiempo y forma. En este 
sentido, la colaboración del 
Ayuntamiento también fue de 
vital importancia para que ob-
tuviesen permiso de residencia 
y un lugar para vivir.

Alcorcón ha mostrado su 
solidaridad con la población 
ucraniana desde el primer mo-
mento y deporte no es una ex-
cepción, muestra de ello, en el 
partido de la jornada 19 que 
enfrentaba al Alcorcón FSF 
con el Sala Zaragoza, la capi-
tana lució el brazalete con los 
colores de la bandera de Ucra-
nia, bajo el lema #NOWAR.

UNA ODISEA PARA LLEGAR A SALVO A 
ALCORCÓN

Las jugadoras tuvieron que 
quedarse un mes más en Ucra-
nia después de que sus com-
pañeras de selección aban-
donaran el país por diferentes 
vías de rescate, en el momento 
de la huida les cortaron el paso. 
Sin embargo, durante todo ese 
mes no se supo realmente de 
esta situación. Fue por medio 
del seleccionador ucraniano 
como se dio la voz de alarma: 
“Recibimos un mensaje de au-

xilio por su parte diciendo que 
querían sacar a todas las juga-
doras de la selección nacional, 
puesto que además hay por de-
lante un Europeo en julio y les 
va a ser muy difícil. Allí no se 
podían ejercitar y tampoco te-
nían muy claro que si perma-
necían allí pudieran viajar al 
acontecimiento. Las sacaron 
entre Italia, España y Hungría”, 
resume Catalina.

Desde su llegada, las futbo-
listas lo único que han mostra-
do son sus ganas entrenar jun-
to a sus nuevas compañeras 
de equipo. Sin embargo, el club 
tuvo que esperar a obtener to-
dos los permisos para que pu-
diesen debutar con el filial en 
Segunda División: “Permiso de 
residencia, permiso de trabajo, 
seguridad social. Todo lo que 
se requiere para jugar en Espa-
ña”, expone el presidente. 

La federación tuvo la con-

sideración de abrir la ventana 
de licencias hasta el 7 de abril 
para que los equipos pudiesen 
realizar todos los trámites ne-
cesarios.

LA CAPITANA DE UCRANIA Y UNA 
JOVEN PROMESA

Vira Diatel tiene 38 años, la 
capitana de Ucrania. La vete-
rana futbolista ya cuenta con 
experiencia en España, donde 
pasó por las filas del Sporting 
de Huelva en 2016, aunque en 
fútbol once femenino. La go-
leadora desarrolló su carrera 
tanto en Ucrania, donde jugó 
para el equipo de la ciudad 
arrasada de Járkov, como en 
Rusia, donde jugó varias tem-
poradas antes de dar el salto al 
fútbol sala, por lo que el con-
flicto no ha sido nada fácil para 
ella: “Lo más dificultoso es el 
idioma. Vira sabe un poco de 
inglés, pero Polina nada. Lo 
más dificil va a ser cómo los 
entrenadores les trasladan lo 
que quieren de ellas: estrate-
gia, técnica, táctica. Pero bue-
no, poco a poco”, expone.

Por su parte, Polina Drozd, 
más conocida como “Poli”, 
cumplirá los 25 años el próxi-
mo 20 de mayo en la localidad, 

si todo va según lo esperado. 
La futbolista ucraniana tam-
bién estaba jugando en Rusia 
antes de verse obligada a re-
gresar a su país por el conflic-
to. “Al final era ayudar a unas 
compañeras que viven igual el 
deporte y que ahora mismo es-
taba pasando por una necesi-
dad”, concluye Catalina.

Vira tiene en su haber el pi-
chichi de la Champions League 
femenina en 2004 con 9 goles 
cuando competía el conjunto 
ucraniano Zhilstroy-1 Karkhiv: 
“Son buenas jugadoras. Las 
he visto en vídeo y las he visto 
entrenar el primer día estuvie-
ron con el primer equipo. Tie-
nen calidad. Pero la adaptación 
en España, como cualquier ju-
gadora que venga es complica-
da puesto que el nivel es muy 
alto, tanto en Primera como en 
Segunda”, subraya Alfonso Ca-
talina.

EL PROPÓSITO DE LAS JUGADORAS Y 
EL CLUB

La intención del Alcorcón es 
que ambas jueguen con el fi-
lial amarillo, equipo que en es-
tos momentos está compitien-
do por salvar la categoría en 
Segunda División. Esta situa-
ción es propicia, ya que pue-
den adaptarse más fácilmente 
a su nueva vida por medio de 
la competición, a la vez que lle-
gan en forma para disputar el 
Europeo con su selección.

Las nuevas vecinas de Alcor-
cón competirán por su país del 
1 al 3 de julio en Gondomar. El 
torneo ya tuvo que ser suspen-
dido en marzo por la incipien-
te guerra y se tomó la medida 
de expulsar a Rusia por Italia, 
en el grupo de Ucrania, Espa-
ña y Portugal. 

LAS FUTBOLISTAS JUGARÁN CON EL FILIAL DE CARA AL EUROPEO

Dos internacionales ucranianas refugiadas por la 
guerra jugarán con el filial del Alcorcón

El conjunto alfarero recibe con los brazos abiertos a Vira Diatel y Polina Drozd, futbolistas internacionales 
de Ucrania que no pudieron escapar junto a sus compañeras de selección en el momento de la huida y han 
tenido que convivir un mes más con el horror de la guerra

El nuevo campo de fútbol Es-
teban Márquez ya es una rea-
lidad. El acto de inauguración 
estuvo presidido por los re-
presentantes de Gobierno lo-
cal, además del presidente de 
la Escuela de Fútbol Estudian-
tes de Alcorcón, Salvador Avin-
zano, y miembros de la familia 
Esteban Márquez. La remode-
lación del césped se une a las 
anteriormente realizadas en 
el Alfredo Cenarriaga y Santo 
Domingo, para lo cual el Ayun-
tamiento ha realizado una in-
versión total de 935.852 eu-
ros, además de presupuestar 
400.000 euros para los clubes 
deportivos.

“Ahora el campo tiene una 
energía completamente dife-
rente. Este cambio nos da mu-
chísima motivación e ilusión 
para seguir ayudando y ense-
ñando a los chavales”, explicó 
Avinzano.

Esta actuación se suma a 
otras remodelaciones rea-
lizadas por el Ayuntamien-
to en distintos espacios de-
portivos de todo el municipio, 
como la reparación de las pis-
tas de hockey o los pabello-
nes polideportivos. El objetivo 
es mantener y crear entornos 
deportivos seguros y de cali-
dad. “Queremos hacer más y 
queremos que el deporte de 
Alcorcón sea el máximo pro-
tagonista de la ciudad”, insis-
tió de Andrés.

DEPORTES

CONFLICTO UCRANIA Estreno del 
nuevo 

césped

Natalia de Andrés junto a Salvador 
Avinzano

Polina (izquierda) y Vira (derecha), posan como nuevas jugadoras del 
Alcorcón FSF ‘B’.

"

Alfonso Catalina.
Fundador y presidente del Alcorcón FSF

Un club tiene que hacer 
eso también, no solo es 

deporte. Es el apoyo social 
y toda la fuerza que debe 
mostrar ante este tipo de 

situaciones"

"

fue la respuesta de Alfonso Catalina 
al seleccionador ucraniano. 

Sácalas de allí como sea 
y luego ya veremos, pero 
no te preocupes que aquí 

estarán lo mejor que 
podamos atenderlas"

"

 Alfonso Catalina. 
Presidente del Alcorcón FSF 

Como club era la 
obligación que teníamos, 

tanto deportiva como 
moralmente. No lo 

dudamos "
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‘Metamorphosis Dance’ es una 
compañía de danza residente 

en Alcorcón desde 2021. Iratxe Ansa 
e Igor Bacovich son los directores y 
coreógrafos con una larga experien-
cia en el panorama internacional y con 
varios premios que reconocen el va-
lor y la calidad de su trabajo. Alcorcón 
noticias habla con los dos artistas. 

Pregunta: ¿Cómo definiríais vuestra 
compañía?

Respuesta: Somos una compañía de 
danza contemporánea que tiene po-
cos años de antigüedad, pero mucho 
recorrido internacional. En 2019 nos 
instalamos en España de la mano de 
los Teatros de Canal, desde el comien-
zo funcionó todo muy bien, enseguida 
nos metieron en Madrid Danza.

Poco después vino la pandemia y el 
confinamiento y nos propusieron ha-
cer una creación para junio que al fi-
nal salió adelante y llegó a la final de 
la Biennale de Venecia la bailarina y 
coreógrafa Iratxe Ansa. 

P: ¿Cómo ha sido vuestro recorrido 
en el mundo de la danza?

R: Nuestro recorrido en la compañía 
ha ido tomando forma y estructura 
poco a poco, después de muchas gi-
ras, espectáculos y premios por todo 
el mundo. Después de tres años, nos 
hemos posicionado en el panorama 
nacional e internacional con nuestro 
propio signo de identidad y un traba-
jo de calidad muy específico. 

Hemos estado en países como Chi-
na o Estocolmo, siempre nos hemos 
desarrollado fuera del panorama es-
pañol, hasta 2020 que tras la pande-
mia, nos empezamos a desarrollar en 
España. 

P: ¿Qué supone para vosotros la no-
minación a los Premios Max?

R: Siempre es positivo que reconoz-
can tu trabajo, yo creo que los Pre-
mios Max tienen un valor añadido ya 
que la danza en España no es tan re-
conocida como en otros países. Por 
ello, obtener este premio que viene 
otorgado desde el mismo gremio y se 
retransmite en televisión nos aporta 
mucha visibilidad en el sector y en el 
gran público.

P: ¿Cuál es vuestro vínculo con Al-
corcón?

R: Desde el 2021 somos una com-
pañía residente en el municipio, des-
de la Concejalía de Cultura del Ayun-
tamiento de Alcorcón nos han recibido 
con los brazos abiertos. Hemos po-
dido realizar una serie de actividades 
gratuitas para todo el público y ense-
ñar nuestro trabajo de forma dinámica 
y divertida. Nuestro objetivo es crear 
nuevos públicos en Alcorcón y quere-
mos que la gente se sienta orgullosa 
de tener una compañía que está te-
niendo éxito internacional, nos gusta-
ría ir construyendo cada vez más vín-
culo con la ciudad.

METAMORPHOSIS DANCE NOMINADA A SEIS PREMIOS MAX

“Queremos que la gente de Alcorcón se sienta 
orgullosa de nuestra compañía”

Los dos bailarines: Iratxe Ansa, 
Premio Nacional de Danza y Premio 

Max a la mejor bailarina 
e Igor Bacovich, Premio Esfera 

de Oro a la Danza 

TÍTERE

Jueves 12 mayo
18:00 h

TALLER DE TÍTERES DE PAPEL
Centro del Títere

TÍTERE TEATRO

Jueves 28 abril
18:00 h

TALLER DE INICIACIÓN AL 
TEATRO DE MÁSCARAS 

Centro del Títere

Viernes 29 abril
20:00 h

LA CONFLUENCIA 
Teatro Municipal Buero Vallejo

TÍTERE

Sábado 30 abril
18:00 h

TALLER DE CREACIÓN 
DE TÍTERES

Centro del Títere

CONCIERTO

Domingo 08 mayo
19:00 h

CONCIERTO SACRO
Teatro Municipal Buero Vallejo

Igor Bacovich e Iratxe Ansa

La semana del Día del Libro conta-
rá con una intensa programación so-
bre literatura. 

El Teatro Buero Vallejo y el Centro 
Cívico Margarita Burón acogerán di-
versas actividades para los aficiona-
dos a la lectura. 

El punto y final de esta programa-
ción será el cambio de nombre de la 
biblioteca para homenajear a Almu-
dena Grandes. 

La agenda arrancó con la presen-
tación de 'Poesía y Filosofía. La men-
te del vuelo'. 

El salón de actos del Teatro Buero 
Vallejo acogió también la presenta-
ción del libro 'El Blasón de la Reina de 
Paco Egido'. 

Se celebraron actividades como el 
‘Cuento redondo y taller marcapági-
nas’, a las que se sumaron un concur-
so y un scape room.

Se realizó en el Centro Cívico Mar-
garita Burón donde se hizo un pro-
grama de intercambio de libros para 
niños y adultos, quienes pudieron dis-
frutar además de un cuentacuentos.

Los jóvenes disfrutaron de la obra 
'Réquiem` de Federico García Lorca, 
representado por la compañía de ‘De 
aquí para allá'. 

Las actividades culminaron con la 
presentación del ‘Curso de escritura 
creativa’ realizado por los alumnos 
del centro. 

ENTREVISTA

AGENDA CULTURAL TEATRO BUERO VALLEJO // ENTRADAS: WWW.GIGLON.COM Y TAQUILLA (91 664 84 62)

Almudena 
Grandes y el 
Día del Libro
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La difícil elección de algunos entre siglas o beneficio para 
el vecino

Reconstruiremos todo lo 
que están destruyendo

La palabra de la alcaldesa no vale nada. 
La palabra del comunista que la susten-
ta en el poder no vale nada. 
Su falso acuerdo de legislatura, del 
que incumplen 25 de sus 36 puntos, 
no vale nada. Sus programas electora-
les, incumplidos en un 90%, no valen 
nada. Con estos incumplimientos no ga-
nan los vecinos de Alcorcón, estos se 
han convertido en rehenes del PSOE y 
Podemos. Alcorcón no es de los comu-
nistas ni de los socialistas, es de todos 
los vecinos sin distinción. 
Los social comunistas ni quieren, ni de-
fienden Alcorcón ni el interés de los ve-
cinos, sólo protegen un cortijo a cos-
ta de tener el poder para colocar a sus 
palmeros. 
Sólo VOX propone una alternativa con-
traria al bipartidismo corrupto adere-
zado con el comunismo rancio que lo 
ampara. Los vecinos quieren una ciu-
dad segura y limpia, jardines y parques 
acondicionados, calles arregladas y 
asfaltadas, instalaciones deportivas de 
primer nivel y esto es lo contrario a lo 
que representa este Gobierno. 
Es hora de empezar la gran tarea de 
reconstruir todo lo que están destru-
yendo. 
En un año, en las urnas, los vecinos co-
menzarán la reconstrucción expulsan-
do a la alcaldesa condenada y a los que 
la mantienen.

FE DE ERRATAS

Bienvenidos al 
pensamiento liberal

En el número anterior, apareció en el 
espacio reservado a Cs, el texto escri-
to por Podemos-Ganar Alcorcón, daño 
irreparable que debemos asumir como 
una “desafortunada equivocación” de 
terceros. En él, hablábamos del siste-
mático voto en contra del gobierno a 
las iniciativas de este grupo político. 
El tiempo nos ha demostrado que mu-
chas de estas propuestas se terminan 
realizando, resultando Ciudadanos, en 
cierto modo, el banco de ideas del go-
bierno municipal.
Hoy queremos hablar de una de esas 
iniciativas, la relativa a la creación de 
una oficina para la captación y gestión 
de fondos europeos, debatida en marzo 
de 2021. Propuesta votada en contra, 
porque se estaba trabajando satisfac-
toriamente en los proyectos sin nece-
sidad de la oficina. ‘Ustedes llegan tar-
de’, nos dijeron.
Un año después, este 12 de abril, 
nos encontramos en los medios con 
el anuncio de la creación de la cita-
da oficina. Tenemos que estar conten-
tos, porque con esta iniciativa, Alcor-
cón sin duda, se verá beneficiado, pero 
no podemos más que dar la bienveni-
da a PSOE y Podemos a las políticas 
liberales de Ciudadanos, que tarde o 
temprano, y pese a su voto en contra, 
resultan las más acertadas para nues-
tros vecinos.

La crispación en 
Alcorcón tiene un 

culpable, Natalia de 
Andrés

Las malas formas, la mala utilización 
de las redes sociales, los comporta-
mientos mafiosos de algunos cargos 
eventuales, son el origen de multitud 
de denuncias que tiene este Ayunta-
miento. 
Sus comportamientos son amenazan-
tes, insultantes, contra los miembros 
de la oposición y los vecinos de Alcor-
cón, que piensan de manera diferente, 
la alcaldesa no tiene quien la defienda.
Ningún despacho de abogados quiere 
defender al Ayuntamiento de Alcorcón. 
El abogado que estaba se fue, y a pe-
sar de licitar un concurso nuevo, nin-
gún otro ve factible la defensa de este 
Ayuntamiento en manos de la alcalde-
sa condenada. 
Nadie quiere presentarse al concurso 
para la defensa de este Ayuntamien-
to, son varios los despachos relevan-
tes, que han abandonado la defensa.  
Además, a la confrontación permanen-
te contra todo el mundo, se le suman 
las distintas sentencias condenatorias, 
y la crispación constante en los actos 
públicos, o incluso en los plenos, que 
cada vez son más insostenibles.
 
Desgraciadamente, las faltas de res-
peto, amenazas, gritos, son una cons-
tante en el Gobierno de Alcorcón. Urge 
un cambio para restablecer la norma-
lidad.

Día tras día, los políticos nos esforza-
mos en mostrar qué es lo que nos hace 
mejores que el resto, en mostrar que 
miramos por el beneficio de la ciuda-
danía. Sin embargo, a la hora de la ver-
dad, solo unos pocos entre los que, por 
supuesto está Ciudadanos, obviamos las 
siglas cuando un voto a favor significa 
apoyar algo que ha propuesto “el de en-

frente” y sin embargo es bueno para el 
vecino, redunda en el beneficio colec-
tivo.
En Alcorcón, día tras día, pleno tras ple-
no, comisión tras comisión, vemos como 
propuestas que incluso van en sus pro-
pios programas electorales, son votadas 
en contra por motivos de rivalidad polí-
tica. La última, en comisión y para desti-

nar ayuda humanitaria económica para 
el pueblo ucraniano, tal y como muchos 
municipios de nuestro entorno, del mis-
mo signo político que quienes nos go-
biernan en Alcorcón, llevan semanas ha-
ciendo. 
Para combatir este tipo de comporta-
mientos, que tristemente ocurren a am-
bos lados del espectro político, es nece-

saria, una opción política constitucional, 
aglutinadora, centrada, moderada y sen-
sata como la de
Ciudadanos, con posiciones que bus-
quen unir en vez de dividir y que persi-
gan la igualdad en vez del protagonis-
mo y los titulares. 

Alcorcón recupera su 
espacio

Nuestra ciudad avanza a paso firme en 
un año que sin duda marcará un pun-
to de inflexión en el desarrollo de Al-
corcón, no sólo porque, con la aproba-
ción de los presupuestos municipales 
de forma definitiva se abre la puerta a 
las importantes oportunidades de fu-
turo de nuestra localidad, sino que re-
cuperamos poco a poco los espacios 
de participación y transparencia para 
situar de nuevo como protagonista a 
la ciudadanía.
Los diversos proyectos de mejora de la 
ciudad permitirán contar con un Alcor-
cón más limpio, mejor mantenido, más 
sostenible y equilibrado y, sobre todo, 
con las necesidades básicas cubiertas 
para que todos los vecinos y vecinas 
puedan contar con unas políticas so-
ciales fortalecidas y consolidadas.
La apuesta por el empleo y los servi-
cios públicos comienzan a ver sus fru-
tos tras convertirse en una prioridad 
para el Gobierno progresista, así como 
el espacio cultural, con las fiestas de 
Alcorcón como protagonista este mes, 
y deportivo, con un apoyo efectivo a 
los clubes y entidades de la ciudad.
Nuestra ciudad recupera poco a poco 
sus espacios, la ciudadanía mejora 
progresivamente su calidad de vida, 
pero aún nos queda mucho por hacer: 
seguiremos trabajando para que Alcor-
cón progrese como merece.

A lo importante: 
Alcorcón, con 

perspectiva de futuro

Nuestra filosofía política consiste en ir 
a lo importante. Por eso, nuestra ac-
ción de Gobierno se centra en proyec-
tos para ganar un futuro próspero, jus-
to y sostenible.
Este mes, hay algunos ejemplos.
Hemos presentado un proyecto para 
rehabilitar los edificios del Centro de 
Mayores Salvador Allende y del Centro 
Ocupacional Carlos Castilla del Pino 
para tener un ahorro de energía supe-
rior al 90%. Además, si usted frecuen-
ta estos centros, podrá beneficiarse de 
un mayor confort y de unas instala-
ciones más accesibles.Si tiene un ve-
hículo eléctrico, ya puede cargarlo de 
manera gratuita en el Polígono de Ur-
tinsa, gracias a que la empresa públi-
ca, ESMASA ha instalado un cargador 
frente a su sede (C/ Químicas, 26).
Y si van a celebrar el día de la madre… 
¡compre en el comercio local, que le 
da vida al barrio! Además, hay premio.
Posiblemente, usted lea algunas co-
lumnas a nuestra derecha con pala-
bras gruesas, bastante alejadas de sus 
preocupaciones.
A nosotros no nos gusta la sobrea tua-
ción. Los gritos no cambian la vida de 
la gente.Porque la buena política no 
es la que más chilla, sino la que más 
hace.Por eso mismo seguiremos tra-
bajando para mejorar nuestra ciudad.
Seguiremos a lo importante.

En el número anterior se incluyó 
un texto por error que no corres-
pondía al elaborado por el grupo 
Ciudadanos, por ello, publicamos 
en este espacio de Fe de erratas 
el texto que debía haber apareci-
do en el número anterior.
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